

12. Mai 2011

WDR Servicezeit berichtet über Anwaltskanzlei Lenné

Bankberater sind oft freundlich, sie vermitteln uns Kompetenz, sie können oft gut erklären – oder es scheint zumindest so. Was man aber nicht vergessen sollte: Sie sind oft nichts anderes als Verkäufer, und zwar von Finanzprodukten, so die Einleitung eines Berichts der WDR Servicezeit mit dem Titel "Beraten und verkauft". Auch Rechtsanwalt Lenné, Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht, war wieder als Experte gefragt. Sehen Sie den Beitrag [hier](#).

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)